

# Dilantik Jadi Anggota DPR, Gamal Fokus di Pendidikan dan Kesejahteraan Guru

Category: Nasional

written by Maulya | 01/10/2024



**ORINEWS.id** – Beragam harapan dan cita-cita yang tersemat dari tiap Anggota DPR periode baru 2024-2029. Salah satunya datang dari Gamal Albinsaid atau yang kerap disapa Dokter Gamal. Politisi Fraksi PKS ini memiliki harapan untuk menjadi DPR sebagai lembaga yang berdampak, bukan sekadar memberikan kesan kepada orang.

*“Impactfull yang berdampak, jadi jangan mencoba untuk memberi kesan kepada masyarakat, tapi fokuslah kepada memberikan dampak kepada masyarakat. Karena kesan akan hilang. Tapi, dampak akan bertahan. Maybe you are impressive, but are you impactful?,”* ujar Gamal saat diwawancarai Parleментарia jelang

momentum pelantikan Anggota DPR RI periode 2024-2029 di Gedung Nusantara I, DPR RI, Senayan, Jakarta, Selasa (1/10/2024).

Ia menambahkan selama lima tahun amanah yang akan diemban sebagai Anggota DPR, ia akan fokus kepada persoalan pendidikan dan kesejahteraan guru. Sebab, sebelum menjadi Caleg, ia memiliki program bernama Malang Cerdas.

“Kami fokus berkeliling lebih dari 272 sekolah se-Malang Raya dan saya bertemu lebih dari 100.000 pelajar, guru, atau wali murid,” ujar wakil rakyat dari Daerah Pemilihan Jatim V ini.

Ia menyoroti mulai dari persoalan skor PISA Indonesia yang terendah dalam sepanjang sejarah, termasuk ia juga ingin betul-betul fokus membangun kemampuan literasi dan numerasi anak Indonesia.

“Lalu kedua soal kesejahteraan guru. Jadi survei bilang 42 persen guru itu punya penghasilan di bawah 2 juta dan 42 persen guru juga itu terjerat pinjol. Oleh karena itu, kami ingin betul-betul meningkatkan kesejahteraan guru. Dan yang terakhir soal *growth mindset* untuk anak-anak kita,” tutupnya.

Diketahui, Sebanyak 580 anggota Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI untuk periode 2024-2029 secara resmi dilantik. Keseluruhan yang dilantik merupakan para anggota legislatif (caleg) yang terpilih dan lolos ke Senayan pada Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024 kemarin.

Adapun, pelantikan anggota DPR RI periode 2024-2029 ditetapkan dalam Rapat Paripurna Pengucapan Sumpah Janji Jabatan di Gedung Kura-Kura, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta. Pelantikan diawali dengan pembacaan Keputusan Presiden Nomor 115/P/2024 tentang Peresmian Keanggotaan DPR RI Periode 2024-2029, oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPR Indra Iskandar.

Setelah itu, sejumlah perwakilan legislator terpilih maju bersama tokoh lintas agama. Pengucapan janji anggota DPR RI,

langsung dipimpin oleh Ketua Mahkamah Agung (MA) Muhammad Syarifuddin yang mengucapkan janji dengan beragam keyakinan.